
（別紙様式）

部 会 種 類 第４回学校給食検討部会

開 催 日 時 平成１９年１２月４日（火）　　15時00分～16時20分

開 催 場 所 役場分庁舎４階　第６会議室

代　表：仙石原小学校校長　中村、箱根明星中学校長　中條

構成員：栄養士　湯本小学校　尾崎、温泉小学校　佐々木、宮城野小学校　石川

　　　　　　　　仙石原小学校　隅田、箱根小学校　長田

　　　　ＰＴＡ　箱根明星中学校　湯川、仙石原中学校　代田

事務局：学校統合推進班　主幹　木辺、主査　関田、主査　大津

１　給食費について（報告）

２　食物アレルギー調査について（報告）

３　統合小・中学校における給食物資納入業者公募について

４　その他

１　給食費の徴収方法について、口座引き落としではなく現金によるものとする
　が、その徴収（集金）方法及びその周知について検討を要すもの。

２　給食物資納入業者は、公募することとし、納入品目ごとの予定業者数（５～
　６業者）を超えた場合は抽選とする。

協議項目協議項目協議項目協議項目１１１１についてについてについてについて

（１）現在行っている保護者説明会において、「給食実施回数は、年１８５回程
　　度」、「給食費は、月４，５００円を限度」、「実施方式は、自校方式」と
　　する内容の説明をしている旨、報告したもの。

（２）給食費の徴収は、未納を防ぐために、口座引き落としではなく、現金による
　　こととする。小田原においても口座から現金に移行して未納者が減ってきた背
　　景がある。

（３）給食費の徴収を現金とした場合に、その徴収（集金）方法については今後検
　　討していく。なお、誰かが各家庭を回って集金をすることは考えていない。

協議項目協議項目協議項目協議項目２２２２についてについてについてについて

（１）至急に各学校宛に調査票を送るので、対象となる各家庭（現小学校６学年及
　　び中学校１・２学年）への配布を依頼したもの。

協議項目協議項目協議項目協議項目３３３３についてについてについてについて

議題及び検討
調整結果等の
概　　　　要

出 席 者

平成１９年１２月５日

箱根町立小・中学校統廃合準備委員会検討部会の会議結果概要報告書

【【【【協議項目協議項目協議項目協議項目】】】】

【【【【今後今後今後今後のののの検討課題等検討課題等検討課題等検討課題等】】】】

【【【【協議協議協議協議したしたしたした主主主主なななな内容等内容等内容等内容等】】】】



（１）湯本小学校と仙石原小学校は公募しない。

（２）公募の範囲は次のとおりとする。
　　ア　箱根の森小学校：温泉・宮城野・箱根の３地域の業者
　　ウ　箱根中学校：全町

（３）募集の期間は平成２０年１月末とする。（１月１０日回覧及びホームページ
　　で募集）

（４）公募後の業者決定は抽選とし、納入品目ごとに５～６業者を選出する。

（５）抽選は公開抽選とする。
　　ア　実施予定日　平成２０年２月８日（金）
　　イ　実施場所　　郷土資料館学習室
　　ウ　その他　　　部会構成員の中から立会人を立てる。

協議項目協議項目協議項目協議項目４４４４についてについてについてについて

（１）給食費が4,500円ということであるが、物価上昇の折、これで出来るのか
　　心配である。最初からもう少し高くても良いのではないかと思う。（ＰＴＡ）
　　⇒準備委員会においては、「4,500円でも保護者負担額としては高いのではな
　　　いか。」という意見もあり、4,500円を上限とした。（事務局）


